学校通信







鹿嶋市立平井中学校

在籍生徒数 1年:103名 2年:117名

3年:105名 計325名 **平成24年10月31日発行**

No. 7

【学校教育目標】

知性に富み、心豊かでたくましく生きる生徒の育成を期する

11月!スポーツの秋,芸術の秋, そして勉強の秋

いよいよ明日から11月。本格的な秋の到来です。

生徒は、厳しい残暑に負けることなく、勉強やスポーツに意欲的に取り組みました。10月4日から行われた県東地区新人戦では、新しい力が躍動し、たくさんの運動部が当面の目標である県大会出場を果たしました。

10月17日に行われた県東地区駅伝でも大活躍し、女子1位,男子15位総合5位という昨年度(女子2位,男子21,総合13位)を上回る成果を収めました。

10月29日~11月3日の県新人体育大会でも、一人一人が持てる力を十分に発揮し素晴らしい成果を期待したいところです。

さて、11月は、8日(木)に蒼輪祭。14日(水)に県駅伝大会。15日(木)に市児童生徒音楽発表会。21日(水)にキャリア教育研究発表会と、行事が目白押しです。これらの活動が生徒一人一人のの力になるよう取り組んでまいりますので、ご協力をお願いいたします。※ 裏面に県東地区新人戦の結果を掲載しましたのでご覧ください。

具地区新人戦体育大会













県東地区駅伝競走大会 女子の部 優勝! 総合 5 位 男子の部 15位

10月17日に行われた駅伝は、女子が、昨年一昨年と準優勝であった雪辱を果たし、見事に優勝しました。

男子の 15 位も, 昨年度の 21 位から大きく順位を上げ, 総合成績の 5位(昨年度 13 位)という大躍進に貢献しました。

男女共に、その健闘ぶりは素晴らしいものでした。 県駅伝競走大会は、11月14日(水)に笠松運動公園 運動場で行われます。選手一同、新たな目標に向かっ て更なる練習に励んでおりますので、みなさまのご支 援と応援をお願いいたします。













10月 20,21日に鹿嶋スポーツセンターにおいて,鹿嶋まつりが行われ本校の生徒もボランティ福を別をしました。市社会福からも大会の方からも,平井中生の働きした。このほか,毎朝,自主徒もおります。たくましく豊かな心を持った生徒が増えていることを誇りに思います。





あいさき運動